
English below 

Quatre Vikings se sont lancées sur les pistes et ont parcouru quelques 10,71 km sous un soleil ardent pour ce 6e tour du Jeudi de la saison 2025. Nous sommes 
parƟes du Chalet Far Hills (Val-Morin) sur la piste Maple Leaf (#1) puis sur la 2 Vals (#33) vers le Chalet Anne-Piché (Val-David) où nous avons pris une collaƟon. 
Ces senƟers, de niveau débutant, nous ont réchauffées et offert quelques belles descentes. Nous avons mis une heure pour ceƩe première étape. 

Pour le retour, nous avons choisi un parcours plus difficile et élaboré : les senƟers # 33 et #1 nous ont fait contourner la base du Mont Condor, puis nous sommes 
montées, un peu plus haut, un peu plus loin, encore plus haut, encore plus loin, sur la piste #11 entre le Mont Condor Ouest et Est. Nous avons ensuite parcouru 
le senƟer #7 qui fait face et longe l’imposante falaise du Mont King. Finalement, nous avons longé le lac Amigo sur le senƟer #5 et conƟnué le parcours jusqu’à 
notre point de départ, le Chalet Far Hills.  

Monte descent, monte monte descent descent, monte monte monte descent… vous voyez un peu le portrait. Notre retour fut définiƟvement plus… sƟmulant et 
oh combien graƟfiant!  La falaise du Mont King offre un spectacle qui demande un moment de silence. Les glaces immobilisées en pleine fonte et frappées par le 
soleil excessif. BéaƟtude. Heureuses et reconnaissantes. Avec ses nombreux escarpements rocheux de toutes sortes, Val-David mérite bien sa réputaƟon d’être 
un paradis de l’escalade. 

------------------------------------------------------------------------------------ 

Four Vikings set out to ski 10,71 km in blazing sun for this 6th Thursday tour of the 2025 Season. We departed from the Far Hills Chalet (Val-Morin) on trail Maple 
Leaf (#1) and trail 2 Vals (#33) towards Chalet Anne-Piché (Val-David) where we enjoyed snacks. Those easy peasy beginner’s trails got us warmed up and we 
enjoyed a few long and fun descents. We took one hour to do this first part of the tour. 

On the way back, we opted for a more challenging and somewhat convoluted path as follows: trails #33 and #1 took us around the base of Mount Condor, #11 
took us up and up and up between Mont Condor Ouest and East, we than skied on #7 across from the awesome Mount King bluff; and finally took #5 along 
Amigo lake and all the way back to Chalet Far Hills,  

Up down, Up down, Up Up Down Down, Up Up Up, Down Down Down. You get the picture. The way back was definitely more challenging but oh so rewarding! 
Mount King's bluffs offer a spectacle that commands contemplaƟon. Large blocs of frozen ice caught in the middle of melƟng reflecƟng the bright sun. Bliss. 
Happy and thankful we were! 

With its numerous escarpments, Val-David deserves its reputaƟon as a rock-climbing paradise.  

Mary Lou, Lyne, Patrizia & Wilma. Chalet Far Hill. 2025 

 



 


